
 

 

 

Estado do Maranhão 

Universidade Estadual do Maranhão 

Pró-Reitoria de Planejamento 
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Ata do Encontro para discussão do Plano de Desenvolvimento Institucional 
– PDI com os Centro de Estudos Superiores de Coelho Neto, Colinas, 
Coroatá, Itapecuru-Mirim, Lago da Pedra, Pedreiras, Presidente Dutra e São 
João dos Patos. 

Local: Sala de reunião da Reitoria em São Luis - MA. 

Data: 25 de maio de 2015. 

Horário: 14:30h às 18h. 

Participantes: Vice-Reitor, Pró-Reitor de Planejamento, Diretores de Centro, Diretores de 
Cursos, Docentes e Comissão Executiva do PDI. (Lista de presença, anexa). 
 

Pauta do Encontro: 

 Apresentação das etapas de construção e meios de participação no Plano de 
Desenvolvimento Institucional da UEMA (PDI); 

 
Na data acima referenciada, a Comissão Executiva coordenou o desenvolvimento 
dos trabalhos para a discussão do PDI, conforme as informações abaixo: 
 

 

1/ Abertura da reunião pelo Vice-Reitor da UEMA, Professor Walter Canales Sant’Ana, 

que manifestou as boas-vindas aos presentes, colocou a importância da construção do 

PDI com a participação da comunidade acadêmica e a sociedade, bem como o novo 

modelo de gestão que a instituição pretende adotar para torná-la mais dinâmica. 

 

2/ O Professor Antônio Roberto Serra, Pró-reitor de Planejamento, destacou a 

importância da elaboração do PDI para a instituição, razão dos encontros que estão 

sendo realizados com todos os Centros. Informou tratar-se do seu planejamento 

acadêmico e administrativo para os próximos cinco anos.  

 

3/ Informou os investimentos em andamento nas áreas de TI, outsourcing para as 

atividades de reprografia, redes de internet, sistema de gestão acadêmica e a biblioteca 

virtual com aquisição de um novo acervo. Informou que em complementação aos 

encontros com os Centros, a Uema promoverá nos dias 15 e 16 de junho de 2015, o 

 

 



Simpósio de Planejamento Institucional “Ser Universidade no século XXI: 

Horizontes e desafios para uma nova Uema” com a participação de renomados 

conferencistas nacionais e internacionais. 

 

4/ Dando continuidade a reunião, o Professor Mauro Carozzo discorreu sobre a 

construção do PDI, detalhando a metodologia, sua importância como instrumento de 

gestão, os eixos temáticos que serão tratados e a forma de participação da comunidade 

acadêmica através das Comissões Temáticas e outros instrumentos de interação. 

 

 Franqueada a palavra, os presentes assim se manifestaram: 

 

a) Professor José Haroldo Evaristo Cavalcante (Diretor do Centro de Lago da Pedra):  

- parabenizou o reitorado por conclamar a comunidade acadêmica para discutir a 

universidade; 

- colocou que devem ser levados para os Centros cursos de bacharelado, pois só 

licenciatura já não atendem mais o anseio da sociedade;  

 

 b) Professor Tácito Correa Pinho (Diretor do Centro de Itapecuru-Mirim) 

  - pontuou a necessidade de se criar um curso de administração no Centro;  

  - informou que os concursos realizados em Itapecuru, a maioria dos aprovados são 

alunos egressos da Uema; 

  

c) Profª Francisca Pereira da Silva (Diretora do Curso de Letras-CE Itapecuru) 

- informou que há demandas por cursos que a Uema não oferta; 

 

d) Profª Edna Santana Nolêto (Diretora do Centro de São João dos Patos) 

- colocou sobre a importância da implantação do curso de Educação Fisíca; 

- falou da necessidade do Centro ter prédio próprio 

 

e) Profª Valdimara Costa (Diretora do Curso de Biologia-CE Lago da Pedra) 

- referenciou necessidade de implantar cursos de bacharelados; 

 

f) Profª Ozarina Oliveira Lima (Diretora do Centro de Presidente Dutra) 

- colocou a necessidade de se criar um curso de enfermagem, em razão da implantação 

do Hospital Regional.   

 

Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos.  


